



Der neue JubPa-Vorstand: Vize-Bürgermeisterin Josefina Schwarz, P. Christoph Waldner, Tanya Pamer Ploner, Birgit Pixner, Vorsitzender Alberich Hofer, Verena Gufler. Es fehlt Thomas Königsrainer

tungskalender „Insideout 2014“ erschienen, um auf tolle Aktionen, Projekte und Initiativen in der Jugendarbeit aufmerksam zu machen. Das JubPa freut sich auf eine rege Teilnahme am bereits laufenden Jahresprogramm.

Konrad Pamer

NEUWAHLEN BEIM JUGENDBÜRO PASSEIER

Schwungvoller Start und viele neue Ideen

Die neuen und alten Gesichter des JubPa wollen gemeinsam mit der Fachstelle in der nächsten Amtsperiode weitere wichtige Impulse in der Jugendarbeit setzen. Am Donnerstag, den 3. April, fand die ordentliche Jahreshauptversammlung des Jugendbüros Passeier (JubPa) im Sprengel Passeier statt. Im Zuge der Versammlung wurde ein neuer Ausschuss gewählt, welcher die nächsten drei Jahre die Geschicke des Jugendbüros mitbestimmen wird. Als Vorsitzender wurde der Jugendreferent der Gemeinde Moos, Alberich Hofer, wiederbestätigt. Die Vize-Bürgermeisterin von St. Leonhard, Josefina Schwarz, zeichnet weiterhin als Stellvertreterin verantwortlich. Im Vorstand mitarbeiten werden zudem Pater Christoph Waldner, Verena Gufler, Tanya Pamer Ploner, Thomas Königsrainer und Birgit Pixner. Als Rechnungsrevisoren mitarbeiten werden Maria Gufler aus Moos und

Daniel Gufler aus St. Leonhard. Das nächste wichtige Treffen des neuen Vorstandes wird Anfang Mai in Hahnebaum stattfinden, zu welchem auch der neue Landesrat Philipp Achammer und die Bürgermeister von Moos und St. Leonhard erwartet werden. Konrad Pamer stellte im Zuge der Vollversammlung den Tätigkeitsbericht 2013 vor und unterstrich rückblickend die Eröffnung des Jugendhauses Hahnebaum in Hinterpasseier im letzten Jahr, als einen besonderen Höhepunkt für die gesamte Südtiroler Jugendarbeit. Der Vorsitzende Alberich Hofer ging auf die geplanten Aktionen im laufenden Jahr 2014 ein und dankte allen hauptamtlichen und ehrenamtlichen Mitarbeitern für ihren Einsatz. Aktuell ist in Hinterpasseier das JubPa-Projekt „Junge Kirche Hinterpasseier“ angelaufen, im Zuge dessen fünf Jugendmessen, ein Gitarrenkurs, im Herbst die Hahnebaumer Gespräche mit Bischof Ivo Muser und vieles mehr veranstaltet werden. In St. Leonhard stehen alsbald ein Freerunning Workshop und ein Praxisworkshop zur Präsentation der Maturafacharbeit an. Erst vor Kurzem ist der JubPa-Veranstal-